



# Encuesta de la comunidad metropolitana de Houston

Gracias por su interés en la encuesta de la comunidad metropolitana de Houston. La encuesta abordará problemas importantes que enfrenta la comunidad del área de Houston. Esta encuesta está siendo realizada por [NORC en la Universidad de Chicago](#) en colaboración con el [Centro para Políticas Públicas](#) de la Universidad de Houston.

Si usted es elegible para la encuesta, recibirá una recompensa de \$5, en forma de una tarjeta de regalo digital o física como muestra de nuestro agradecimiento.

La encuesta es completamente voluntaria. Puede omitir cualquier pregunta que desee o terminar la encuesta en cualquier momento. La encuesta debería tomar aproximadamente unos 15 minutos en completarse. Toda información que proporcione será estrictamente confidencial y nunca se utilizará para identificarlo/a individualmente en los datos del estudio o en los informes.

La participación en esta encuesta es solo por invitación. Un adulto de 18 años o más de su hogar puede completar esta encuesta. Le solicitamos que **no** comparta ni reenvíe esta encuesta a ninguna persona fuera de su hogar. Agradecemos su cooperación.

Este mensaje sirve como su consentimiento informado para participar en esta investigación y también se puede descargar aquí. Se incluye información adicional en las preguntas frecuentes a continuación.

**Ingrese su PIN**

**Iniciar encuesta**

(El PIN está en la carta o el correo electrónico que le enviamos)

Si tiene preguntas sobre la encuesta, puede comunicarse con el equipo de asistencia a ayuda@spacecitypanel.org o al 888-214-4929.

Esta investigación fue aprobada por una oficina/comité que supervisa la ética de la investigación en NORC. Si tiene alguna pregunta sobre sus derechos como participante, comuníquese con ellos al 866-309-0542. Por favor, incluya "Encuesta de la comunidad metropolitana de Houston" en su mensaje.

For English speaking community members: Please call 888-214-4929

Para miembros de la comunidad que hablan español: **por favor llámenos a 888-214-4929**

## **PREGUNTAS FRECUENTES**

### **¿Sobre qué es la encuesta?**

La encuesta tiene preguntas sobre los problemas de la comunidad que enfrentan los habitantes del área de Houston. La información recopilada se utilizará para evaluar los servicios y programas, analizar las necesidades e informar a los responsables de la toma de decisiones la mejor manera de planificar y apoyar a la comunidad de Houston.

### **¿Qué significa participar?**

- La encuesta es completamente voluntaria: usted puede decidir si desea participar.
- Puede omitir cualquier pregunta que desee.
- La encuesta debería tomar aproximadamente unos 15 minutos en completarse.
- Puede completarla en más de una sesión si desea tomar un descanso.
- Debe tener al menos 18 años de edad y vivir en el área de Houston.
- La encuesta debe completarse una sola vez por cada hogar.

### **¿Quién realiza la encuesta?**

Esta encuesta está siendo realizada por una colaboración entre:

- [el Centro de Políticas Públicas de la Universidad de Houston](#)
- [NORC en la Universidad de Chicago](#)

### **¿Por qué debería completar la encuesta?**

Esta es una oportunidad para que usted sea parte de un importante estudio de investigación y para que su voz sea escuchada.

### **¿Cómo puedo participar?**

Participar es fácil. Puede realizar la encuesta desde una computadora de escritorio o portátil, tableta o teléfono inteligente con conexión a internet.

- En el cuadro de la parte superior de esta página, ingrese el PIN único que encontrará en la carta o el correo electrónico que le enviamos.
- Llame al 888-214-4929 y dígame al encuestador/a su PIN para que le haga las preguntas de la encuesta por teléfono.

### **¿Cómo me seleccionaron?**

Su dirección fue seleccionada al azar entre las direcciones de hogares del área de Houston. Esto significa que cuando responde, representa a cientos de otros habitantes del área de Houston. Cuando se combinan todas las encuestas completadas, representan una muestra de todos los hogares del área de Houston.

### **¿Cómo protegerán mi privacidad?**

Toda la información se guarda en archivos protegidos por contraseñas. Estos archivos solo están disponibles para los equipos de investigación de NORC y el Centro de Políticas Públicas de la Universidad de Houston. Los archivos no se divulgarán a ninguna organización externa.

Tomamos todas las medidas posibles para proteger su privacidad y utilizaremos sus respuestas solo para investigaciones estadísticas. Se mantendrá una estricta confidencialidad de sus respuestas. Nunca compartiremos su información de identificación personal sin su permiso. No venderemos su información de contacto ni la usaremos para venderle productos o servicios.

### **¿Cómo me enviarán la recompensa de \$5?**

Después de completar la encuesta, le enviaremos la recompensa que elija. En la encuesta, si elige la tarjeta de regalo electrónica de Amazon o de Walmart o una tarjeta Mastercard Reward virtual, le llegará por correo electrónico a la dirección de correo que proporcione. Si selecciona una tarjeta Mastercard Reward física, se le enviará por correo a la dirección postal que proporcione.

### **Preguntas e inquietudes**

Si tiene preguntas sobre la encuesta, puede comunicarse con el equipo de asistencia a ayuda@spacecitypanel.org o al 888-214-4929.

Esta investigación fue aprobada por una oficina/comité que supervisa la ética de la investigación en NORC. Si tiene alguna pregunta sobre sus derechos como participante, comuníquese con ellos al 866-309-0542. Incluya "Encuesta de la comunidad metropolitana de Houston" en su mensaje.

## **NORC en la Universidad de Chicago**

Encuesta de la Comunidad Metropolitana de Houston

55 East Monroe Street, 19th Floor

Chicago, IL 60603

ayuda@spacecitypanel.org | 888-214-4929

[Términos y condiciones](#) | [Política de privacidad](#)

© NORC 2025 en la Universidad de Chicago

---